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質　　　　問 回　　　　答

1 開催の情報発信は、十分にされていますか？

2 広報手段はどの様にされていますか？

3
高校生の演劇プロジェクト

（あめいろ）
参加した高校生の満足度は、どんなでしたか？

他校の人とみんなで１つの作品を作り上げるために意見を
出し合ったり練習を重ね、無事に成功させることが出来ま
した。コロナ禍ではありましたが、高校生活の思い出に残
る経験が出来てとても満足しています。また、この経験が
その後の進路選択の参考になった高校生もいて、個々の人
生の糧になったと思います。

4

まずは自分の地域から、できることの積み重ね。
すばらしいことだと思います。
市内に限らず全国的に子供食堂、フードバンク、フード
配送ボランティアの取り組みがさかんですが、周辺団体
との情報共有、連携はどのような状況でしようか。

〇子ども食堂運営者同士の交流会や運営者と新規立ち上げ
希望者との情報交換会が年２回程度開催されています。
〇子どもたちへの大切な想いを繋ぐため、ご支縁いただい
た食材、物品を他のこども食堂とシェアしています。

5
高齢者でも応援できることがあるでしょうか。
直接食堂に行かれなくても・・・
かげのお手伝いがありますか？

子ども食堂に直接来られない方々から以下のようなご支縁
をいただいております。
〇食材や物品(おもちゃ・本など)、寄付金での支縁
〇知人や地域の方にご紹介
〇ご支縁くださる農家さんをご紹介
詳細やその他は乃木こども食堂にお気軽にお問い合わせく
ださいませ。

6 市内のどこでされているか一覧がありますか。

※社会福祉法人松江市社会福祉協議会　地域福祉課にお問
い合わせください。（連絡先：0852-24-5800）

7
ふるさと紙芝居～紙の神さま～

（八雲町自治会連合会）
なぜ公民館ではなく自治会連合会で取組まれるように
なったのですか。

公民館運営協議会の中のまちづくり部の事業です。このま
ちづくり部は、まちづくりに直結する自治会連合会の事業
となっているためです。

8 地域猫活動で、猫の数はどう変わりましたか？
一時は1/2-1/3程度になったが、最近また増加してきたの
で再度実施予定。

9

猫に避妊手術をすることで、頭数の抑制と発情期の鳴き
声の対策はある程度できると思いますが、糞尿の対策な
どはどうしていますか？
また、猫の餌は、地域としては全くあげてないと言うこ
とですか？

糞尿対策については餌やりさんに設置依頼まで、地域として
餌は与えていません。

10
地域の方とどのように協力関係を築かれたのか興味があ
ります。

むしろ地域住民と話し合い、いろいろな方策を実施し、この
施策に落ち着いた。

■まちづくりを考える日　発表団体に寄せられたご質問への回答

6番については、社会福祉法人松江市社会福祉協議会にお問い合わせください。
それ以外のご質問については、発表団体からの回答を掲載しております。

子どもと地域をアートでつなぐ！
「子どもアートDay」
（子どもアートDay実行委員会）

松江市内の総ての保育園･幼稚園･小学校･特別支援学校の
子どもたちへのチラシ配布、公民館･公共施設等へのチラ
シ･ポスター配架のほか、ブログ･SNS等で詳細や進捗を発
信しています。参画団体がそれぞれに情報発信しています
し、クラウドファンディングへの挑戦も情報発信と位置づ
けています。各コンテンツが十分に魅力的であり、参画団
体がそれぞれファンを持っているため、集客については心
配していません。営利目的ではなく｢集客が多ければ多い
ほど成功｣とは考えていないため、むしろ参加者が多すぎ
て雑な運営になったり事故が起こったり、参加者や運営側
の満足度や達成感が下がることを心配しています。持続可
能なイベントにしていきたいのです。応援をよろしくお願
いします。

南殿町地域猫活動
（南殿町町内会）

乃木こども食堂
（乃木こども食堂）


